

las Universidades de Bilbao, Barcelona y Madrid, que le fué reconocido por Resoluciones de esta Dirección General de 5 de septiembre de 1970, 20 de enero de 1972 y 9 de noviembre de 1971, respectivamente.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 11 de septiembre de 1972.—El Director general, Luis Suárez Fernández.

Sr. Subdirector general de Personal de Universidades.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir plaza de Colaborador científico, especialidad de «Química orgánica productos naturales», de dicho Organismo.

Por Resolución del día 22 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo) fué convocado concurso-oposición para cubrir plaza de Colaborador científico en la especialidad de «Química orgánica productos naturales».

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base 5 de la convocatoria, la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue los ejercicios del concurso-oposición, y que quedará constituido de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Don Antonio González González, Catedrático de Universidad y Director del Instituto.

Secretario: Don Vicente Gómez Parra, Investigador científico.

Vocales:

Don Fernando Martín Panizo, Profesor de Investigación.
Don José Bretón Funes, Profesor de Investigación.
Don José Fontán Yáñez, Profesor de Investigación.

Tribunal suplente

Presidente: Don Rafael Pérez Alvarez-Osorio, Catedrático de Universidad.

Secretario: Don Jaime Bermejo Barrera, Investigador científico.

Vocales:

Don Guillermo García Muñoz, Profesor de Investigación.
Don Mariano Pinar Martínez, Profesor de Investigación.
Don Francisco Fariña Pérez, Profesor de Investigación.

Madrid, 8 de septiembre de 1972.—El Secretario general, Angel González Alvarez.

RESOLUCION del Consejo Superior de Investigaciones Científicas por la que se designa el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para cubrir plaza de Investigador científico, especialidad de «Química orgánica productos naturales», de dicho Organismo.

Por Resolución del día 18 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 22 de marzo) fué convocado concurso-oposición para cubrir plaza de Investigador científico en la especialidad de «Química orgánica productos naturales».

Para dar cumplimiento a lo previsto en la base 5 de la convocatoria, la Comisión Permanente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha resuelto nombrar el correspondiente Tribunal que juzgue los ejercicios del concurso-oposición, y que quedará constituido de la siguiente forma:

Tribunal titular

Presidente: Don Antonio González González, Catedrático de Universidad y Director del Instituto.

Secretario: Don Vicente Gómez Parra, Investigador científico.

Vocales:

Don Fernando Martín Panizo, Profesor de Investigación.
Don José Bretón Funes, Profesor de Investigación.
Don José Fontán Yáñez, Profesor de Investigación.

Tribunal suplente

Presidente: Don Rafael Pérez Alvarez-Osorio, Catedrático de Universidad.

Secretario: Don Jaime Bermejo Barrera, Investigador científico.

Vocales:

Don Guillermo García Muñoz, Profesor de Investigación.
Don Mariano Pinar Martínez, Profesor de Investigación.
Don Francisco Fariña Pérez, Profesor de Investigación.

Madrid, 8 de septiembre de 1972.—El Secretario general, Angel González Alvarez.

RESOLUCION del Patronato de Investigación Científica y Técnica «Juan de la Cierva» por la que se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición para cubrir plazas de Investigador científico.

Se convoca a los aspirantes admitidos al concurso-oposición anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» número 134, de 5 de junio del corriente año, para cubrir diez plazas de Investigador Científico en Centros de este Organismo, para realizar los ejercicios de examen que darán comienzo el día 6 de noviembre próximo, a las diez de la mañana, en los locales del Patronato, Serrano, 150, Madrid.

Madrid, 20 de septiembre de 1972.—El Secretario general, J. Ynfiesta.

MINISTERIO DE TRABAJO

CORRECCION de errores de la Resolución del Tribunal de oposición para cubrir plazas de Programadores de Aplicaciones de la Escala de Informática del Cuerpo de Servicios Espaciales del Instituto Nacional de Previsión por la que se publica la lista de aspirantes admitidos a la práctica de los ejercicios, así como la de los excluidos, con expresión de causas y fecha del sorteo para determinar el orden de actuación de los aspirantes admitidos.

Advertidos errores en el texto remitido para su publicación de la mencionada Resolución, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 196, de fecha 16 de agosto de 1972, páginas 15038 y 15039, procede su rectificación en la forma que a continuación se indica:

Donde dice: «18. Azcutia Bajoy, José Antonio», debe decir: «18. Azcutia Bajoy, José Antonio».

Donde dice: «87. Guerrero del Monte, Eutimio», debe decir: «87. Guerrero Belmonte, Eutimio».

Donde dice: «118. Macua Bello, Francisco José», debe decir: «118. Dacua Bello, Francisco José».

Donde dice: «154. Pastor Casero, Manuel», debe decir: «154. Pastor Casero, Manuel».

Donde dice: «222. Valle Fernández, Félix Juan del», debe decir: «222. Valle Fernández, Félix Julián del».

Incluir en la lista de aspirantes admitidos, con el número 228, a Fernández Jordán, José Antonio, aspirante que fué omitido por error en la mencionada lista.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación provincial de Cáceres por la que se hace pública la composición del Tribunal encargado de juzgar el concurso para proveer una plaza de Jefe de Negociado.

El Tribunal encargado de juzgar el concurso para proveer una plaza de Jefe de Negociado, convocada por esta excelentísima Diputación, estará integrado del siguiente modo:

Presidente: Ilustrísimo señor don Felipe Camisón Asensio, Presidente de la Corporación.

Suplente: Don Juan Bazaga Sánchez, Vicepresidente de la misma.

Vocales:

Por el Profesorado Oficial:

Titular: Don Eugenio Matas García.
Suplente: Don Miguel Antonio Esteban.